

Sornzig-Ablaß

Fördermittel für Breitband

[27.05.2010] Die Gemeinde Sornzig-Ablaß erhält für den Ausbau des Breitband-Internets Fördermittel des sächsischen Umwelt- und Landwirtschaftsministeriums.

Die sächsische Gemeinde Sornzig-Ablaß hat einen Förderbescheid des Staatsministeriums für Umwelt und Landwirtschaft für den Breitband-Ausbau erhalten. Damit können nun auch die sieben bisher unterversorgten Ortsteile an das schnelle Datennetz angeschlossen werden. Sächsische Kommunen haben mit der Förderung der so genannten Wirtschaftlichkeitslücke durch das Ministerium die Möglichkeit, vorhandene Versorgungsdefizite aktiv zu beseitigen. Nach Angaben des Sächsischen Umweltministeriums sind derzeit vier Landkreise und 63 Gemeinden im Freistaat dabei, die Erschließung ihrer unterversorgten Gebiete mit Hilfe der Förderangebote zu verbessern. Weitere Ausschreibungen zur Versorgung laufen derzeit oder sind in Vorbereitung.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Sornzig-Ablaß, Sachsen, Breitband